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Cédric Dupraz

Registre foncier

Le Conseil d'Etat a décidé de concentrer le registre foncier des Montagnes dans le Bas tout en maintenant une 
structure minimale et l'arrivée de personnel. A la suite du départ en retraite du titulaire, le Conseil d'Etat 
peut-il confirmer ces dires?  
  
 



oui  non

Champs encadrés en rouge = champs à remplir obligatoirement
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Cédric Dupraz
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